

# 想いやり

相手の心に届けよう

## 新しい学級で新しいスタートを！

新しいクラスが始まり 1 週間が経ちました。どのクラスからも気持ちのよいあいさつが聞こえてきます。そんな新たな出会いを大切にしながら、学級でいろいろなことを決めました。学級組織や級訓、また当番活動の分担から 1 分間スピーチのやり方まで。どのクラスからも一年の方針を決める 2 年生の姿が頼もしかったです。ぜひ、最高のスタートを切ってほしいと思います。

### 全クラスの級訓が決定！

#### 2年1組「 雲外蒼天（うんがいそうてん） 」

「どんな困難でも努力し、乗り越えればすばらしことがある」と思い、クラスで協力して何事にも取り組んでいく。

#### 2年2組「 Soleil（ソレイユ） 」

Soleil は、フランス語で「太陽」、「ひまわり」という意味をもつ言葉であり、一人一人が太陽のように輝き、ひまわりのように明るく生活することを目指していく。

#### 2年3組「 SPECIAL（スペシャル） 」

どの学級にも負けない SPECIAL なクラスを目指す。①気持ちを伝えるあいさつ、②他の人が驚くほどのメリハリ、③全力で楽しむ。この 3 つを達成し SPECIAL なクラスになる。

#### 2年4組「 華（はな） 」

明るく元気な華のあるクラスにしたいという想いがある。

#### 2年5組「 溫良優順（おんりょうゆうじゅん） 」

穏やかで優しく素直である。クラスに掲げる「優」の想いを受け、優しく、想いやりがあり、温かいクラスになる。

### 想いやりのエピソード

14日（水）のことです。ちょうど委員会が終わり、1Fの下駄箱の前を通り、2年生の男子2人が、なぜかほうきをもって下駄箱の入り口に向かう後ろ姿を見かけました。そこには1年生の先生がいて、2人に「本当にありがとう。さすが2年生だね」と声をかけていました。事情を聞くと、その日1年生が5時間目に運動場で学年レクをやっていたそうです。その結果、靴についていたグリーンサンドが下足箱の入り口に大量に上がってしまったという状況だったようです。2年生の男子2人は、土まみれになった1年生の下駄箱に気づき、さりげなく掃き掃除をしてくれました。その場に遭遇して、私は胸が熱くなりました。

1～3年生全員が通る下足箱。委員会もなく下校する生徒もいたと思います。その状況に気づいてもおかしくありません。いや、きっと気づいた生徒はいたと思います。そんな中、「やろう！」と動いてくれた2年生男子。とても嬉しかったですし、先生たちは誇りに思います。

### 保護者の皆様へ

本年度から、「キャリア・パスポート」の取組が始まります。「キャリア・パスポート」とは、キャリア教育の一環として、小学校から高等学校までの12年間の中で振り返りや自己評価を行い、自己実現につなげていくものです。

本日、お子様が持ち帰りましたワークシートの中に、保護者の方からのメッセージを記入していただく欄がございます。お子様が記述されたものをご覧いただき、保護者の方の想いや励ましの言葉をご記入ください。お忙しい中、大変恐縮ですがどうぞよろしくお願ひいたします。

2021年 4月 17日 №.1-2  
豊田市立猿投中学校 2年部  
文責